

## Aide pour choix du M2

Par **laurence**, le **28/07/2007** à **16:39**

coucou,

je viens d'obtenir un Master 1 et j'aimerais préparer le concours d'entrée à l'ENM ainsi que le CRFPA. Je souhaiterais savoir s'il vaut mieux effectuer un Master 2 en droit pénal ou en droit du contentieux?

De plus, en cas de choix du M2 contentieux, j'aimerais savoir s'il est plus judicieux de le réaliser à la faculté de Strasbourg ou de Reims? (l'un des deux est-il réputé pour apporter une meilleure formation que l'autre ou a-t'il une meilleure réputation auprès des employeurs?)

merci.

Par **akhela**, le **29/07/2007** à **09:15**

les deux facs se valent, mais je sais pas pour le M2 (j'aurais tendance à dire contentieux mais bon sans certitude).

Par **laurence**, le **29/07/2007** à **14:08**

merci pour ta réponse akhela!

quelqu'un a plus d'info?

Par **jeeecy**, le **29/07/2007** à **19:37**

je dirai que les 2 se valent, donc pour les départager, tout va dépendre des matières que tu auras choisies dans tes concours/examens et les matières enseignées dans ces diplômes...

Par **laurence**, le **29/07/2007** à **23:19**

merci beaucoup